

X Das Rad des Schicksals X

11. Karte der Großen Arkana des Tarot



Das Rad des Schicksals ...
ein Spinnrad?
Ein Steuerrad auf einem Schiff?
Eine Uhr?
Ein Hamsterkäfig?
Ein Wagenrad?

Nur ich kann es herausfinden, was es mit dem, was mir „geschickt“ ist,
auf sich hat ...
worum es eigentlich geht, was sich dahinter verbirgt, wie ich damit umgehe und
was ich daraus lernen kann...



Geist-Licht-Bringer www.soleil.kyarah.de Christina Barbara Peters

Die Illusion der Leere und der Nutzlosigkeit überwinden

Am 28.01.2015 potenzierte Witold Ehler ein 10 Jahre zuvor verriebenes Edelgas, Argon, im PSE die Nummer 18, bis zur Stufe 7777 (7). Das hat mich sofort angesprochen, war nicht zuletzt dieser Tag der Geburtstag meiner Mutter! Meine Mutter, die mir in Zeiten ihrer höchsten körperlichen Betroffenheit die größte Lehrmeisterin war und ich durch ihre Pflege erkannte, dass die Welt anders funktioniert, als es mir immer eingetrichtert wurde!!! Ich habe dieses Stop-Schild wahrgenommen und daraus gelernt:

Es gibt keine Begegnung, die sich zufällig ereignet, kein Geschehen ohne Sinn und keine Dunkelheit ohne Licht am Ende des Tunnels!

Ich speichere die Information des Argon in Sole am 03.02.2015 und gebe noch hinzu am 04.04.2016 Borax-Ackerschachtelhalm-UT mit Seerose vom 16.08.15 sowie am 06.04.2016 Glockenblume aus Oktober 2013, die mir echtes Durchhaltevermögen signalisiert hatte. Abgerundet wird die Botschaft am 07.06.2017 durch die Zugabe von monoatomischem Bor vom Institut Blaubeerwald:

„Ich möchte, dass mein Leben mein Schicksal bestimmt, und nicht mein Schicksal mein Leben.“

Ausspruch von Prinzessin Sophie im Film „Der Froschkönig“